

Nouveau site de production Aloe Vera à Ahlen, en Allemagne – LR investit dans un projet d'envergure

LR Health & Beauty met en œuvre un projet de grande envergure à proximité de son siège à Ahlen en Allemagne. L'entreprise construit un site de fabrication pour ses gels à boire à l'Aloe Vera, en toute transparence. A partir de l'automne de l'année prochaine, il sera possible d'assister au processus de production – des installations spécifiques permettront aux visiteurs de regarder d'au plus près la fabrication. Le projet fait partie de la stratégie de croissance durable de LR. «Nous sommes l'un des plus grands fabricants mondiaux de produits à l'aloë vera. Ces produits représentent une part importante de l'activité de vente quotidienne de nos partenaires. Pour tenir compte de la demande et de la croissance de l'entreprise, nous développons nos capacités de production ici à Ahlen », a expliqué Dr Thomas Stoffmehl, PDG de LR Health & Beauty. Le montant de l'investissement s'élève à 10 millions d'euros.



Tout le processus de production réuni sous le même toit

Le nouveau site de production sera construit à Porschestraße à Ahlen, où il sera annexé au centre de logistique existant. A partir de l'automne 2017, les gels à boire Aloe Vera LR seront entièrement produits sur place dans une unité de production de

9,700 m². Dans ce but, le gel des feuilles d'Aloe Vera recueilli depuis les plantations mexicaines sera directement transporté vers le nouveau site de production, où il sera transformé en utilisant les dernières technologies. Les dimensions sont énormes. Le nouveau conteneur de mixage mesure 6.5 mètres de haut. Les gels à boire à l'Aloe Vera dans leur version finale, sont mis en bouteilles sur le site et préparés pour l'expédition. Pour rapprocher la production de la logistique, un bâtiment abritant des bureaux sera également construit à côté.



Les partenaires pourront assister au processus de fabrication

Les visiteurs pourront suivre les différentes étapes de production sur place. LR construit une passerelle de 40 mètres de long en parallèle des installations de production. Pourvue de grandes baies vitrées, elle offrira aux visiteurs des points de vue inédits sur tout le processus de production – de l'étape de mixage à la mise en bouteille ou au colisage. "De cette manière, nous renforçons notre label 'Made in Germany' grâce aux plus hauts standards de qualité, visibles à travers ce processus transparent de production. Nous offrirons des temps de visite exclusifs à nos partenaires. Je suis certain que cela représentera une expérience extraordinaire et je me réjouis d'accueillir les premiers visiteurs sur place," a déclaré Dr. Thomas Stoffmehl.

Les faits :

- **La nouvelle usine de production Aloe Vera sera construite sur le site actuel du centre logistique "Porschestraße" (9.629 m²)**



HEALTH & BEAUTY

- **Les superficies :**
 - **3.000 m² - entrepôt**
 - **2.000 m² - production**
 - **1000 m² - bureaux et salles de séminaires**
- **10 Millions € d'investissement**
- **Possibilité d'extension de 5.000 m²**
- **Profiter de la mutualisation des ressources et de la synergie des nouveaux processus**